

伊奈東中学校 学校だより 伸びゆく東中

スローガン
「人に好かれる人間を育てる」

校訓:きまいよく 望み高く たくましく 2021年10月11日

切り替えるという意味



【第1学期校終業式式辞 要約】

校長 豊嶋 俊彦

素晴らしい体育祭を皆さんで作りあげ、そして1学期が終了します。今日は「切り替える」の意味について話をします。

3年生は先生から何度も「切り替えろ」と言われてきたのではないのでしょうか。この「切り替える」とはどう

いうことでしょうか。

皆さんはトライアスロンを知っているでしょう。水泳、自転車、マラソンの順にゴールを目指す競技です。競技としては一つなのに、種目は別なのです。この種目の順序をひっくり返してみましょ。マラソン、自転車、水泳。これを3年生に当てはめて「切り替える」を説明しましょう。切り替えるとは、「覚悟を決める」とも言えます。マラソンは止まっても歩けば大丈夫です。しかし自転車になると転ぶ危険性も高まるし、歩くだけという訳にはいきません。そこで覚悟が必要になります。おそらくこの段階は、総体やコンクールが終わった頃だったでしょう。「切り替え」と言われたのではないのでしょうか。そして今、自転車から水泳になります。今度は、止まったら沈んでしまいますから、さらに覚悟が必要ですね。

このように、先生方が皆さんに言う「切り替える」は、ゴールへの道の覚悟を作らなさいという意味です。ですから、ゼロから作るような面倒なことではなくて、低い覚悟から高い覚悟に意識を変えるチャンスだということです。そんなに面倒ではないのです。これまでの授業の受け方を変えてみたり、生活パターンを組み直してみたりというようなちょっとした行動の変化でできるものです。

学校生活で皆さんに勧めたいのは、朝来たら参考書を開き、その代わり昼休みは思い切り遊ぶ、「朝学び、昼遊ぶ」リズムです。3年生は「朝マスクに参考書」ぐらいの教室になれば新しい風景が見えてくるでしょう。



【生徒会長による校歌の指揮】



【表彰を受ける吹奏楽部】



【静粛に話を聞いていました】

今日から2学期がスタート



夏休みが明け、9月から学校生活がスタートと思っていたところで、コロナ禍の影響で臨時休業となりました。9月27日からは通常登校となり、生徒たちが学校に戻ってきました。タブレットの画面越しではなく、生徒たちの笑顔が溢れ、明るい声が響く学校はとて素晴らしいものであると改めて感じました。

分散登校はあったものの、夏休みから約2ヶ月近く部活動はありませんでした。部活動の練習では、体力の低下を鑑み、練習内容について工夫をして徐々に練習量を増やしていくようにしています。また、学習においてはリモート学習でのICT機器の活用経験を生かして、今後も新たな学びのスタイルを創って行きたいと考えています。

本日より2学期がスタートしました。2学期も充実した学校生活を送れるように支援していきたいと思います。保護者の皆様におかれましても、引き続きご支援とご協力をお願いいたします。

体育祭が開催されました

10月7日(木)に第37回体育祭を開催しました。昨年に引き続き、新型コロナウイルスの感染を予防するために、様々な規制の中で行われました。特に応援合戦では、両団とも「密にならない」を意識しながら、パフォーマンスを工夫し、素晴らしい応援を披露しました。日程も延期され、練習時間も短い中でしたが、とても完成度の高い内容でした。

保護者の皆様には、入場のチェックや会場使用の約束を守っていただきありがとうございました。また、終了後のテントの片付けにもご協力いただき感謝申し上げます。

【競技の結果】

- ◇リレー優勝 飛翔団
- ◇応援優勝 豪傑団
- ◇総合優勝 飛翔団



今後の主な予定について

新型コロナウイルスの感染については、まだまだ予断を許さない状況にありますが、新規感染者数も減少傾向にあり茨城版コロナNextの対策Stageは、10月7日(木曜日)から『Stage1』となっています。生徒の安全を最優先に考えて、「学びを止めない」という考えのもとに、授業や行事を実施していきます。

今後の感染状況、国や県の方針等に変更が生じた場合には改めてご連絡いたします。

市新人戦

- ・1家庭1名で、お子様の試合時のみの観戦にご協力ください。
- ・観戦される際は、顧問から配付される健康観察表をご持参ください。

秋陽祭

- ・第1部 10/22(金)午後 有志ステージ発表
ステージ発表、司会等の進行担当の生徒の保護者の方は観覧を可とします。
発表の様子は後日、動画を配信する予定です。
- ・第2部 10/24(金)午前 合唱コンクール
保護者の参加は可の予定です。